



EL CABALLITO

La reunión de Batres y aliados de la 4T rumbo a 2024

:::: Nos platican que en la reunión que tuvo el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, **Martí Batres**, con los dirigentes de Morena y los partidos del Trabajo y Verde, hablaron de apoyar todos los proyectos del gobierno, los legislativos y las políticas públicas. También, nos aseguran, hubo tiempo de platicar sobre la elección de 2024. Y es que la alianza entre estos tres institutos va firme y trabajan para lo que vendrá en septiembre, pues empezará el proceso interno en la Ciudad de México, una vez que termine la definición a nivel nacional. Así que en esta visita de cortesía sí hablaron del tema político-electoral.



GALO CAÑAS, CUARTOSCURO

Martí Batres

PAN y Morena se pelean por corrupción inmobiliaria

:::: Nos cuentan que el PAN y Morena siguen en su pelea por ver quién denuncia más la corrupción inmobiliaria en la Ciudad de México. Ayer, la panista **Daniela Álvarez** llevó a vecinos afectados por supuestos despojos del Invi a presenciar cómo presentaba un punto de acuerdo para solicitar que se investigue al director del Instituto de Vivienda, **Anselmo Peña**, por presunto cohecho, tráfico de influencias, conflicto de intereses y desvío de recursos públicos. Este punto de acuerdo, nos señalan, no fue considerado de urgente y obvia resolución, por lo que la legisladora dijo que a los diputados de Morena no les importan las víctimas. Lo anterior desató la respuesta de los guindas, quienes señalaron que la panista mentía para quedar bien con los vecinos y, más tarde, demandaron que los blanquiazules revisen las indagatorias del *Cártel Inmobiliario* en Benito Juárez.

Se bajan del barco panistas en el EDOMEX

::::: Todavía no inicia el análisis interno del PAN sobre lo que estuvo bien y mal durante la campaña para el gobierno estatal que los llevó a la derrota y militantes han comenzado a bajarse del barco. Nos dicen que el diputado federal y exlegislador local, **José Antonio García García**, se sumó a las filas de Morena, a menos de un mes de que la gobernadora electa **Delfina Gómez** asuma el poder en el Estado de México. A través de un mensaje en redes sociales, el excoordinador de la campaña de doña Delfina, **Horacio Duarte**, reveló la decisión del legislador panista de cambiar de partido. "Una vez más, son más quienes se suman al proyecto de la Cuarta Transformación para ayudar al pueblo. Hoy, viendo por el bienestar de las y los mexiquenses y haciendo equipo para esta nueva etapa en el Estado de México, recibimos al diputado federal José Antonio García García, quien será otro aliado para este movimiento transformador que encabeza la maestra Delfina Gómez".